

新型コロナウイルス感染防止対策に関する 市長メッセージ

砂川市民の皆様は、新型コロナウイルスという特効薬のない感染症に不安と恐怖を感じていらっしゃると思います。また、市民の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染防止対策に対するさまざまな取り組みに対しご理解とご協力をいただいていること、さらには医療機関関係者をはじめ、新型コロナウイルス対策に関連し、最前線で懸命に頑張っている皆様に心から感謝をし、敬意を表したいと存じます。

今回、国が発出をしました「緊急事態宣言」の趣旨をご理解いただき、落ち着いて感染拡大防止の取り組みを実施していただきますようお願いいたします。

① 感染リスクを高めるような不要不急の外出を控えてください

新型コロナウイルス感染症の感染状況を踏まえ、5月6日までの間、不要不急の外出を控え、特に札幌市との不要不急の行き来を避けましょう。また、外出する際は手洗い、手指消毒、咳エチケットなど基本的な感染防止対策を徹底し、密閉・密集・密接の3つの「密」を避けてください。

② 学校及び公共施設の休業・休止・休館

砂川市所管の小・中学校を対象とした一斉休業措置を5月6日まで行います。また、5月6日までの間、不特定多数の人が利用する市所管の公共施設を休止・休館します。

新型コロナウイルスの戦いは、先が見えない長い戦いになることが予想されます。一人ひとりが自分を守り、自分の大切な人を守る行動を、粘り強く徹底していくことが、新型コロナウイルスとの戦いの勝利に繋がります。市民一丸となって、この難局を乗り越えていけるよう、市民の皆様の主体的な取り組みをよろしく願いいたします。本市といたしましても、市民の皆様の生命と健康を守るため、引き続き、北海道や国との連携を一段と強化して、全力で対策に取り組んでまいります。

令和2年4月20日

砂川市長 善岡 雅文